# DEPARTAMENTO DE INGLÉS PLAN DE ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS Y EXTRAESCOLARES IES Parquesol (Valladolid). CURSO 2025/26

Durante el presente curso académico 2025/26, el Departamento de Inglés oferta las siguientes actividades extraescolares y complementarias.

## **SEMINCI**

### La ventana cinéfila

La SEMINCI a través de la Consejería de Educación de Castilla y León ha puesto en marcha un programa educativo online, "La ventana cinéfila", que ofrece una selección de títulos y recursos didácticos para utilizar en el aula con el alumnado de 3 a 19 años, con ello se persigue la adquisición del gusto por la lectura desde un formato audiovisual a fin de trabajar la lectura de la imagen.

De esta forma y como es costumbre nuestro alumnado de ESO y Bachillerato trabajará en el aula de Inglés al menos un largometraje o cortometraje de la SEMINCI de entre la selección temática que nos ofrece el propio programa del 16 de octubre al 30 de noviembre de 2025, a través de la plataforma de FILMIN.

## **SEMINCI Joven**

Este curso un total de 86 alumnos/as de 1ºBachillerato asistirán a una sesión de cine el 21 de octubre, dentro del festival de cine de Valladolid. La película elegida es *Good Boy*, que invita a la reflexión sobre la libertad, el control y los límites morales.

### Semana cultural Angloamericana

Dada la buena acogida que siempre ha tenido esta semana cultural entre el alumnado, el Departamento de Inglés se propone este curso organizar una versión más reducida de la misma. La XXIX "Semana Angloamericana" se desarrollará en las últimas semanas lectivas del primer trimestre de 2025.

Las actividades, que se detallan a continuación, se desarrollarán dentro de la rutina habitual del centro y será el profesorado de este Departamento didáctico quien se ocupe de organizarlas y dinamizarlas.

Actividades que se proponen:

- a) Concurso de conocimientos de la cultura angloamericana en grupos.
- b) Concurso de postres con recetas en los idiomas extranjeros estudiados en el centro educativo. Los beneficios de la venta de postres son destinados íntegramente a la ONG Ayni.
- c) Proyecto sobre países de habla inglesa, que se desarrollará integramente a lo largo del segundo trimestre.

# Semana de inmersión lingüística con 2ºESO

Tras un acuerdo entre nuestro Departamento didáctico y los Departamentos de Francés y de Actividades Extraescolares, con el visto bueno de la Directora del instituto, los Departamentos de Lenguas Extranjeras organizarán inmersiones lingüísticas para el alumnado de 1º y 2ºESO, en cursos académicos alternos. De tal forma, nuestro Departamento didáctico ha organizado el suyo en el presente curso escolar 2025/26, con un total de 47 participantes de 2ºESO, con la colaboración de la Fundación Eusebio Sacristán, en el albergue de Busto de Bureba (Burgos), del 14 al 17 de octubre de 2025. El coste de la actividad fue de 255€ por alumno/a.

# Viaje de estudios con 4ºESO

Del 20 al 26 de septiembre de 2025, 24 alumnos/as de 4ºESO realizaron un viaje de estudios a la localidad de la costa sur de Inglaterra de Southbourne, organizado en colaboración con la Fundación de la Universidad de Valladolid. El coste de la actividad fue de 1.045€ por alumno/a.

De este modo, a partir del segundo trimestre de este curso, el alumnado que actualmente cursa estudios de 3ºESO y sus familias recibirán toda la información necesaria para la realización de esta actividad prevista de nuevo para el mes de septiembre de 2026.

# Colaboración con otros Departamentos didácticos

Nuestro Departamento suele colaborar en proyectos conjuntos con otros Departamentos didácticos, como los Dptos. de Lengua y Literatura Castellana, Francés o Geografía e Historia, entre otros.

# **Otras actividades**

El Departamento de Inglés colabora activamente en todos los PIEs que se desarrollan en el centro educativo. Asimismo, está dispuesto a organizar o colaborar en cualquier otra actividad extraescolar y/o complementaria de interés que pudiera acontecer a lo largo del presente curso académico 2025/26.